

Neue „Landesgesellschaft“, mehr Auswahl im Glasfasernetz!

Die Corona Pandemie und auch die fortschreitende Digitalisierung zeigen uns, dass schnelles und stabiles Internet immer wichtiger wird. Egal ob für Junge (Onlineunterricht, Hausübung), arbeitende Bevölkerung (Homeoffice, Online-Sitzungen, Fortbildung) oder auch Sicherung von Daten in der Cloud, Updates für Handys und Computer oder vor allem im Bereich Pflege (24 Stunden Betreuung, Kontakt mit den Kindern zu Hause). Schnelles und vor Allem stabiles Internet via Glasfaser ist jetzt und auch in Zukunft ebenso wichtig, wie ein Stromanschluss oder Kanalanschluss, da der Bandbreitenbedarf unaufhörlich steigt.

Mit 1.4. 2022 hat das Land Oberösterreich den FTTH (=Glasfaser)-Bereich der Energie AG Telekom und die Fiber Service OÖ zur neuen Breitband Oberösterreich GmbH zusammengefasst, damit diese den Breitbandausbau noch rascher voranbringen kann.

Mehr Auswahl am Netz

Durch diese Fusion ist es nun möglich, dass Kunden ab sofort in ALLEN (alten und neuen) Glasfasernetzen der beiden Vorgängerunternehmen ihren Internet Service Provider (ISP) aus einer ganzen Reihe von Anbietern auswählen können. Aktuell stehen ca. 10 unterschiedliche Serviceanbieter mit neuen und attraktiven Preisen zur Verfügung. Neukunden, sowie auch jene, die bereits ihre „alten“ 2 Jahresverträge genutzt haben, können nun aus den verschiedenen Angeboten wählen. (www.bbooe.at/endkunden/breitbandzugang/). Haushalte, die bereits ein Leerrohr am Grundstück haben, können aktuell noch die geförderte Anschlussgebühr von nur 300 Euro nutzen. Dies ist im Vergleich zu den eigentlichen Errichtungskosten für einen solchen Anschluss, die je nach Ausbaugbiet zwischen 4.000 und 8.000 Euro liegen, eine *einmalige Chance von dem viele Haushalte im ländlichen Raum noch träumen.*

Vorteile

Im Vergleich zu den bisherigen Festnetz- und Mobilfunk- und Funkangeboten ergeben sich folgende **Vorteile**:

- Volle Geschwindigkeit mit echter Glasfaser bis ins Wohnzimmer von 100 Mbit und mehr
- Jeden Tag und zu jeder Uhrzeit schnelles Internet (im Gegensatz zu Funklösungen)
- Extrem kurze Latenzzeit
- Tarife ab etwa 36€ im Monat für schnelles Internet inkl. Festnetzgrundgebühr, bei einigen der Anbieter sogar ohne Servicepauschale
- Eine Aufwertung des Grundstücks und des Immobilien-Wertes um ca. 3-5%
- Die Möglichkeit für zeitversetztes Fernsehen (Glasfaser TV-Lösung) auch bei Schlechtwetter in bester Qualität
- Zusätzlich entlastet der Anschluss an das Glasfasernetz die Funkinfrastruktur (3G, 4G,5G , WLAN-Funk) in der Gemeinde für jene Bürger, die noch nicht im Ausbaugbiet wohnen.

Neuanmeldungen für den Glasfaseranschluss in den ausgebauten Gebieten sind unter <https://portal.bbooe.at/bestellung> möglich. Auch jene, deren Adresse NICHT im Ausbaugbiet liegen, können hier ihren Anschlusswunsch deponieren, damit bald auch noch mehr Haushalte in der Gemeinde diesen zukunftssicheren Anschluss erhalten.



Foto 1: Folgende Anbieter stehen nun neu zur Auswahl im Glasfasernetz.

Foto 2: In keinem anderen Bundesland, wie in Oberösterreich wurden in den vergangenen 5 Jahren so viele Glasfaser-Anschlüsse hergestellt. Bei den Anschlüssen in unserer Gemeinde gibt es nun viel mehr Auswahl und günstige Anschluss-Möglichkeiten. (Quelle: www.bbooe.at)